



Bien arrivés !

publié le 20/01/2019

Bonsoir,

Un petit mot rapide pour vous annoncer que nous sommes tous bien arrivés dans notre hébergement.
Le trajet s'est bien passé, nous avons trouvé la neige un peu avant la station puis il a beaucoup neigé le temps que l'on récupère notre matériel histoire de nous mettre parfaitement dans l'ambiance.
Les élèves prennent leurs repères dans leurs chambres puis nous mangerons vers 19h30.
Les élèves sont tous bien excités et ravis de voir la neige tombée, le sommeil risque de ne pas venir facilement ce soir mais c'est bien normal, ce sera mieux demain...



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.